

Goblog

Setetes Darah Langka Hidupkan Semangat Ulang Tahun Media Global Lombok ke-7

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.GOBLOG.CO.ID

Sep 1, 2023 - 17:05



Lombok Barat NTB - Dalam perayaan Hari Ulang Tahun ke-7 (HUT) Media Global Lombok, sebuah momen yang sangat istimewa telah menghiasi hari ini. Media Global Lombok dengan bangga menggelar acara Donor Darah dengan tema mengharukan, "Setetes Darahmu Penyambung Hidupku." Acara penuh makna ini digelar di Kantor Desa Jagaraga, tepatnya di Jalan TGH Abdul Hafiz Tegat Jagaraga Kuripan, Kabupaten Lombok Barat, pada hari Rabu, 30 Agustus

2023.

Namun, apa yang membuat acara ini benar-benar luar biasa adalah kehadiran sosok yang begitu mulia, HK. Lalu Winengan, penasihat Media Global Lombok, yang telah berdedikasi dalam donor darah sebanyak 13 kali. Keunikan lainnya adalah golongan darahnya yang langka, yaitu A+. Winengan dengan rendah hati berbagi pengalamannya tentang bagaimana setetes darah yang ia berikan sebelumnya telah menjadi sinar harapan bagi penderita kanker.

Dalam pernyataannya yang mengharukan, Winengan mengajak seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam gerakan mulia donor darah ini. Baginya, setetes darah yang kita sumbangkan bukan hanya sekadar bantuan bagi sesama yang membutuhkan, tetapi juga merupakan investasi berharga untuk meningkatkan kesehatan kita sendiri.

Pemilik Media Global Lombok, Trisna, dengan antusias menjelaskan bahwa gerakan donor darah ini adalah bentuk nyata dari pengabdian mereka kepada masyarakat, termasuk ASN Pemerintah, sekolah, TNI-Polri, dan masyarakat setempat. Acara ini digelar pada 30 Agustus 2023, dimulai pukul 08.00 Wita. Selain momen kebaikan ini, mereka juga akan memberikan hadiah voucher menginap di hotel Lombok Barat - Mataram serta doorprize menarik lainnya sebagai bentuk apresiasi bagi para pendonor yang berjiwa besar.

Trisna menegaskan dengan tegas bahwa usaha ini adalah bukti konkret dari pengabdian Media Global Lombok kepada masyarakat, dengan pesan yang kuat bahwa sebuah setetes darah mampu menjadi penyelamat jiwa.

Kepala Desa Jagaraga, M. Hasyim, dengan rasa bangga yang mendalam, mengungkapkan apresiasinya terhadap kegiatan positif yang diadakan oleh Media Global Lombok dalam perayaan HUT ke-7 mereka. Ia berharap agar media ini terus berkomitmen untuk menyebarkan informasi positif dan menjauhi penyebaran berita palsu (hoaks).

Acara Donor Darah ini bukan hanya sekadar perayaan ulang tahun Media Global Lombok yang ke-7, melainkan juga menjadi bukti yang nyata bahwa satu setetes darah memiliki kekuatan luar biasa untuk menyelamatkan nyawa.(Adb)